
   

Entraide familiale d’Ollon  

Assemblée générale du 29 mai 2024  

Grande salle de Villars-sur-Ollon 

  

Chers membres de l’Entraide familiale d’Ollon,  

C’est avec un grand plaisir que je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale 

annuelle et je vous remercie de votre présence.  

Nous voici cette année à Villars, l’occasion de reprendre le tournus établi entre le haut et le 

bas de notre Commune. 

Je salue la présence de nos invités,  

Madame Diane Morattel, municipale 

Mme Lara Gomes, représentante d’Asanté Sana, 

Madame Michèle Bruttin, représentante de l’Entraide familiale Vaudoise 

Madame Eva Haug, représentante du CMS 

 

Je les remercie de leur présence. 

 

Je passe la parole à notre secrétaire pour vous énoncer la liste de nos invités et de nos 

membres excusés à cette assemblée générale. Puis ce sera la lecture de l’ordre du jour. 

 

Invités excusés :  
  

Madame Mireille Guex, EF Bex -Gryon-Lavey  

Madame Myriam Pythoud EF Villeneuve 

Jean-Marc Nemer, curé de la paroisse d’Ollon  

Monsieur Bastos Bettencourt Armando D’Asanté Sana pour CMS d’Aigle 

Monsieur Frossard Cédric président du conseil 

Mme Solange Pellet, pasteur 

 

 

 

 

Membres de l’EFO excusés :  
  
  



   

Nom Prénom Présence AG 

Berdoz Marie-Bernard Excusée 

Berger Miriam Excusée 

Bohren Francine Excusée 

Bratschi Michel Excusé 

Carrupt Anne-Lise Excusée 

Croci-Torti Danielle Excusée 

Cropt Alexandra Excusée 

Défago Laurence Excusée 

Favre Naef Sandra Excusée 

Ganz de Meyer Caroline Excusée 

Gay Robert Excusé 

Godat Toos Décédée 1er mars 2024 

Haug Laurent Excusé 

Jörn Mette Excusée 

Klay Martine Excusée 

Künzli Nanou Excusée 

Lack Christiane Excusée 

Launaz Sophie Excusée 

Lineham Mireille Excusée 

Logie Carol Excusée 

Merz Anne-Françoise Excusée 



   

Monnet Geneviève Excusée 

Pittier Anna Excusée 

Poli Alfio et Silvia Excusé 

Reitzel Joséphine Excusée 

Tellenbach Straehl Thérèse Excusée 

Testerman Donna Excusée 

Underwood Robert Excusé 

Valterio Marjolein Excusée 

Wulf Christine Excusée 

Balmer Romain Excusé 

Nicollier Catherine Excusée 

Valterio Marjolein Excusée 

   

 

  

L’ordre du jour:   

1. Liste de présences  

2. Adoption du procès-verbal 2023 

3. Rapport de la présidente  

4. Rapports des différentes activités  

5. Présentation des comptes  

6. Lecture du rapport des vérificateurs des comptes  

7. Adoption des comptes  

8. Renouvellement des vérificateurs de comptes  

9. Renouvellement du comité  

10. Divers  

 

Merci à la secrétaire Cécile Tosetti-Monachon 
  

Est-ce que l’ordre du jour est accepté tel que présenté ?  
  



   

C’est le cas ; nous passons directement au point 1, liste de présences  
  

Point 1 – Liste de présences  
  

La liste de présences circule de table en table et je vous remercie de bien vouloir y inscrire vos 

coordonnées.  

  

Point 2 – Adoption du procès-verbal de l’AG 2023 
 

Y-a-t-il des remarques au sujet de ce procès-verbal ?   

Ce n’est pas le cas, il est donc accepté et je remercie Cécile Tosetti-Monachon pour sa 

rédaction.  
 

Point 3 – Rapport de la présidente  

par Madame Chantal Mérinat  

 
Rapport de la présidente AG 2024  

 

Durant l’année écoulée, Madame Marinette Mollet, membre de l’Entraide depuis de 

nombreuses années, nous a quittés. Je vous demande d’observer un instant de silence en son 

souvenir. 

Merci 

Le nombre de membres de notre association reste relativement stable et avoisine les 160 

membres compte tenu des départs et des nouvelles personnes intéressées à nous rejoindre. 

Ce sont 

• 3 nouveaux chauffeurs, deux pour Villars et un pour Ollon  

• 3 personnes invitées à notre dernière assemblée générale qui ont souhaité faire 
partie de notre association et   

• 8 personnes qui nous ont rendu visite au stand tenu lors du Marché de Noël dans le 
jardin de l’Hôtel-de-ville d’Ollon au début décembre 2023, en ont fait de même. 

 

Je suis heureuse et admirative de relever une fois encore tout le travail effectué par le comité 

et par tous nos membres bénévoles afin de faire vivre notre association en y mettant 

beaucoup d’énergie pour fournir de l’aide toujours bienvenue. 

Vous aurez tout à l’heure et comme d’habitude un rapport plus détaillé de chacune de nos 

activités, à savoir, la livraison des repas à domicile, l’attribution des Cartons du Cœur et 

l’organisation des ventes-échanges. Il n’y aura par contre pas de rapport pour l’Accueil des 



   

nouveaux retraités AVS, cette soirée étant organisée chaque deux ans et qui aura lieu une 

nouvelle fois en fin d’année 2024. 

Je souhaite maintenant vous donner un bref compte rendu de nos différents engagements et 

rendez-vous…. 

Pendant l’année 2023, nous nous sommes rencontrés pour 4 assemblées de comité.  

Notre association a été représentée au Séminaire en mars à Jouxtens-Mézery et à 

l’Assemblée générale en novembre à St-Prex de l’Entraide familiale vaudoise. 

Elle a également participé à l’assemblée générale de Bénévolat Vaud en mai à Lausanne ainsi 

qu’à celle du Cartel des sociétés locales en octobre.  

Elle a par contre été excusée lors de la Réception des nouveaux habitants de l’année 

dernière. 

Je souhaite au nom de tout le comité, remercier nos autorités communales pour le soutien 

qu’elles nous manifestent et pour les encouragements reçus. 

En effet, je souhaite relever qu’il y a tout juste un mois, c’était le 29 avril dernier, notre 

association était conviée par les Autorités communales à la grande salle d’Ollon pour recevoir 

la Distinction du Mérite Boyard 2024. 

Une partie du comité m’a accompagnée pour recevoir cette Distinction qui est la marque 

d’une belle reconnaissance pour tout le travail accompli depuis plus de 50 ans au service de 

la population boyarde. 

Joli clin d’œil pour encourager mes jeunes collègues de comité à poursuivre toutes ces belles 

activités bénévoles. 

C’est aussi l’occasion pour moi, au moment de passer la main de rendre un vibrant hommage 

aux membres fondateurs de l’Entraide familiale d’Ollon qui n’ont pas craint de s’investir en 

partant de rien ; je veux saluer ce soir la présence et la fidélité de Margrit Matzinger qui a été 

caissière de l’Entraide au moment de la fondation de l’association.  

Sont aussi présentes ce soir et par ordre d’ancienneté dans leur entrée au comité, Josiane 

Panchaud, Christiane Jourdain, Claude-Eveline Monachon, Catherine Nicollier et Fabienne 

Mollet qui ont tenu la barre pour conduire l’Entraide vivante et dynamique jusqu’à ce jour. 

Merci à toutes ces personnes ainsi qu’à tous mes collègues du comité actuel.  

Je poursuis ma reconnaissance en honorant tous les membres de comité qui m’ont précédée 

et qui ont poursuivi le but de l’entraide et je salue la générosité de tous les membres actifs et 

passifs de l’association ainsi que de tous les bénévoles engagés qui ont permis de tenir 

l’association vivante depuis 1970. 

Je termine mon rapport d’activité annuel en remerciant chaleureusement toutes les belles 

personnes que j’ai croisées et avec qui j’ai collaboré depuis mon engagement au service des 

ventes-échanges en 1995 puis au sein du comité depuis 2001. 



   

Je vous cite encore cette petite phrase que j’ai trouvée dans le journal de l’EMS d’Aigle : 

« Tout ce qui a un début a une fin, mais chaque fin est le début d’un nouveau départ »  

Point 4 – Rapport des différentes activités  
 

 

Rapport du service des repas à domicile 2023  

Par Marjolein Valterio et Véronique Turrian  
 

Je passe la parole à Véronique Turrian pour vous commenter le rapport d’activité qu’elle a 

établi pour Villars et qui concerne la livraison des repas à domicile et celui de Marjolein 

Valterio pour la même activité à Ollon.  

Merci beaucoup Marjolein, absente ce soir et Véronique de votre collaboration, de votre 

efficacité et de votre disponibilité pour assurer une bonne coordination dans vos équipes de 

chauffeurs livreurs. 

  

Service des repas à domicile 

OLLON 

Total repas livrés :  3029 pendant 312 jours, en moyenne 9 repas par jour, 6 jours par 

semaine pour une moyenne de 16 bénéficiaires. Nous avons livré 533 repas de plus par 

rapport au 2022.  

Les repas sont préparés par Eldora, dans la cuisine de l’EMS La Résidence à Aigle. 

 

VILLARS 

Un total de 1388 repas livrés 5 jours sur 7 à une moyenne de 4 à 5 bénéficiaires. Les 

livraisons sur les hauts de la commune sont en baisse par rapport à l’année dernière.  

Les repas sont préparés par l’EMS La Résidence à Bex et montés jusqu’à Barboleuse, où nous 

allons les chercher, par les personnes qui livrent sur commune de Gryon. 

Un grand merci à l’équipe de livreuses et livreurs qui ont toujours été présents et qui 

ont livré par tous les temps !  Pour Ollon : Pascal Jourdain, Régina Mérinat, Jean-Luc Savary, 

Marite Schneiter et Marjolein Valterio, et pour Villars : Emma Banks, Michel Bratschi, Maria 

Dyke, Chris Greenway, Laurent Haug, Doris Huber, Carol Logie, Doris Rossier, Nicole Turel, 

Véronique Turrian 



   

Le 23 février a eu lieu à Ollon le « café-croissant » avec les livreurs et livreuses d’Ollon et de 

Villars, la diététicienne, le responsable du CMS de la Grande-Eau, la responsable de livraison 

de Bex, la présidente et un membre du comité EFO.  

Chantal remercie Véronique et Marjolein pour leurs rapports et passe la parole à Juila 

Macheret pour le rapport des ventes-échanges de l’année passée.   
 

  

Rapport de la ventes-échanges 2023  

Par Julia Macheret  
  

Avant de passer la parole à Julia Macheret pour le rapport des ventes-échanges de l’année 

passée, je rappelle que Tatyana Joss annonçait l’année dernière sa démission et sa 

collaboration avec Julia pour reprendre la gestion de cette activité. 

Mesdames et Messieurs en vos titres et fonctions, chers membres,  
J’ai le plaisir de vous faire le rapport de la Vente Echange 2023. 
 
Nous avons eu le plaisir avec le comité en place ; Mesdames Belinda Murphy, Valérie Waeber, 
Tatyana Joss et moi-même de tenir les ventes échange de printemps les 4 et 5 avril et en 
automne les 10 et 11 octobre 2023.  
 
Après de nombreuses années Tatyana Joss a décidé de se retirer du comité d’organisation. 
Nous la remercions chaleureusement pour tout le temps qu’elle a consacré à cette activité de 
l’Entraide. Nous avons également accueilli au sein du comité Mesdames Anne-Françoise Merz  
et Aline Farine, qui va reprendre d’ici l’automne 2024 l’administration du comité de la Vente 
échange. Je profite encore une fois de les remercier vivement pour leur engagement bénévole 
et leur contribution au bon fonctionnement de cet événement. Avec cette équipe c’est que 
du bonheur de faire du bénévolat ! 
 
Nous sommes de plus en plus satisfaites de notre choix des caisses automatiques, même si 
par sécurité nous avons encore fait des doubles contrôles. Le passage en caisse est plus rapide, 
le contrôle de la remise de l’argent est facilité, et le travail des bénévoles au rangement est 
simplifié. Nous avons enfin pu jeter nos petites barquettes en aluminium qui permettaient de 
faire les calculs « à l’ancienne méthode ». Enfin l’encaissement par Twint a reçu un franc 
succès, nous avons eu presque des sueurs froides de peur que l’argent « physique » nous 
manque, mais finalement tout s’est bien déroulé. 
 
Quelques chiffres  
 
Lors de la vente du printemps dégagé un chiffre d’affaires de CHF 669,35. Nous avons fait un 
bénéfice net de CHF 470,80 pour 70 vendeurs présents. 
En ce qui concerne la vente d’automne nous obtenu un chiffre d’affaires de CHF 774,50. Nous 
avons fait un bénéfice de CHF 537,00 pour 84 vendeurs présents. 
Les Cartons du cœur ont donc pu bénéficier d’un don de CHF 1’007,80. 



   

 
Nous sommes ravies de constater que notre événement attire toujours autant de participants 
depuis de nombreuses années, même hors de la Commune, tant pour les vendeurs que pour 
les acheteurs. Les réseaux sociaux nous ont offerts une belle visibilité chablaisienne. Nous 
avons encore de beaux projets pour les ventes 2024, avec un concept modifié avec une vente 
le vendredi – samedi plutôt que le mardi- mercredi et des offres 50% la dernière heures de 
vente du samedi. 
 
Enfin je profite de notre assemblée générale pour remercier tous les bénévoles qui œuvrent 
lors de nos ventes-échanges sans quoi celles-ci ne seraient pas possible. « Si le bénévolat n'est 
pas payé, ce n'est pas parce qu'il ne vaut rien, mais parce qu'il n'a pas de prix » selon Sherry 
Anderson, psychologue américaine. 
 
Merci Julia et merci à toute l’équipe pour tout le travail effectué. 

 
 

Rapport d’activité des Cartons du Cœur 2023  

Par Fabienne Mollet  
  

Je passe maintenant la parole à Fabienne Mollet pour la présentation du rapport d’activité 

des cartons du cœur.  

Chers Membres, Mesdames, Messieurs, 

Pour l’année 2023, nous avons de nouveau opté pour des cartes d’achat Coop. Ces dernières 

étant obtenues à un prix préférentiel en passant par la Fédération vaudoise des cartons du 

cœur. 

Ce mode de fonctionnement apporte toujours satisfaction à nos bénéficiaires. 

Grâce à la générosité de l’ensemble des conseillers communaux en 2020, nous avons encore 

pu faire quelques bons dans les commerces du village, cela jusqu’au mois de mars 2023. Ce 

fonds est maintenant soldé. 

En 2023, les Cartons du Cœur ont été sollicités 49 fois et ont apporté de l’aide à 

24 ménages différents, soit : 

31 à Ollon, 

4 à Villars, 

3 à Chesières, 

1 à Arveyes, 

3 à Panex,  



   

2 à St-Triphon et 

5 à Antagnes 

Les commerces du village ont encore pu être demandés à raison de  

5 fois la boucherie, 

4 fois la laiterie  

2 fois la pharmacie  

Par rapport à l’année 2022, il y a eu, fort heureusement, 13 cartons de moins. 

Mme Marylaure Pittier continue sa collaboration de juillet à décembre et je l’en remercie 

infiniment. 

Pour renflouer notre caisse et nous faire connaître à la population, nous avons participé au 

Marché de Noël des Paysannes vaudoises en vendant près d’une centaine d’éponges 

crochetées par Tatyana Joss, Anne-Françoise Merz et moi-même. Merci à elles pour leur aide. 

Ce fut un succès et cela nous a rapporté quelques petits sous car la laine a été offerte.  

Au début novembre, la Commission sociale a attribué les allocations de Noël aux plus 

démunis de notre Commune. Certains de nos bénéficiaires sont concernés et en profitent. 

Encore et surtout un grand merci à tous nos généreux donateurs sans qui rien ne serait 

possible. Merci de votre écoute et à votre bon cœur ! 

Merci Fabienne et Marylaure pour tout le travail effectué. 

 

 Nous en avons maintenant terminé avec le rapport 2023 de nos différentes activités. 

 

  



   

Point 5 – Présentation des comptes Par Madame Patricia Riedi  
  

Je passe la parole à notre caissière, Patricia Riedi pour la présentation des comptes de 
l’Entraide familiale  
  

Un document résumant l’état des comptes de l’Entraide familiale est distribué à l’assemblée 
et commenté par Mme Riedi. Le bénéfice annoncé sur les comptes de 2023 est 
principalement dû aux nombreux dons effectués pour les cartons du cœur dans l’année. Les 
charges sont restées constantes. 
 

Bénéfice de Fr. 10623,89 

 

Clôture du compte épargne Raiff.  

Pour les chauffeurs suite faite par Emmanuelle. 
  
 

Merci Patricia.   
  

L’assemblée n’a pas des questions.  
  
 

Point 6 - Rapport des vérificateurs des comptes Par Mme Pini  

et M. Balmer 
  

Mme Céline Pini et Monsieur Romain Balmer ont effectué la vérification et nous écoutons leur 

rapport.  
  

Rapport de la commission chargée de la vérification des comptes de l’EFO pour l’exercice 2023.  

La commission s’est réunie le 15 mai 2024 au domicile de Mme Patricia Riedi caissière de 
l’entraide familiale d’Ollon.  
  

Après avoir examiné les différentes pièces comptables, la commission a reconnu les comptes 

de l’Entraide familiale exacte et bien présenté.  
 

Les vérificateurs prient donc l’assemblée :  
  

• D’accepter les comptes tels que présentés, avec remerciements à la caissière et • De 

donner décharge de la gestion 2023 à la caissière.  
  

 Merci Céline Pini et Romain Balmer 

  



   

Point 7 – adoption des comptes  
  

Que celles et ceux qui acceptent les comptes tels que présentés se manifestent en levant la 

main ! 

Je vous remercie. Les comptes 2023 viennent d’être approuvés à l’unanimité. 

Mme Patricia Riedi démissionne officiellement lors de cette assemble et Mme Emmanuelle 

Kamber reprend son poste de caissière de l’Entraide familiale d’Ollon.  
  

Point 8- Élection des vérificateurs des comptes  
  

Renouvellement des vérificateurs de comptes 

Céline Pini qui a fonctionné deux ans d’affilée est vérificatrice sortante. Nous la remercions 

vivement pour les services rendus à notre association. 

Romain Balmer est d’accord de poursuivre son mandat et passe premier vérificateur. 

Êtes-vous d’accord, pour assurer le poste de deuxième vérificateur, que le comité prenne 

contact avec la future présidente du conseil communal, à savoir Mme Caroline Ferrot, qui 

prendra ses fonctions en été prochain ?  

Est-ce que quelqu’un dans l’assemblée se propose pour remplir la fonction de 

vérificateur/vérificatrice suppléant/e ? Oui, Monsieur Pascal Jourdain 

 - validation de l’assemblée  
  

Point 9 - Renouvellement du comité   
 

Gros point cette année à l’ordre du jour de notre assemblée générale. 

En effet, trois démissions déjà annoncées l’année passée sont parvenues au comité. 

Il s’agit de celle de Tatyana Joss pour l’activité Vente-échange.  

Je vous lis sa lettre de démission. 

Quelques mots sur Tatyana qui est entrée au service de notre association en 2011 comme 

bénévole au service des Ventes-échanges. En 2015, elle rejoint l’équipe organisatrice de ces 

mêmes ventes et entre au comité en 2019. 

Merci Tatyana de cette belle collaboration et j’ai le plaisir de te remettre au nom de tout le 

comité un petit cadeau (deux colliers, un bon à la pharmacie d’Ollon et des fleurs) 

accompagné d’une attestation de bénévole. 



   

Afin de remplacer Tatyana, le comité vous propose la candidature d’Aline Farine et de Belinda 

Murphy pour assurer le lien entre l’équipe organisatrice des deux ventes annuelles et le 

comité. 

Aline est éducatrice de formation et habite à Ollon. 

Belinda est céramiste et habite à St-Triphon. 

Y-a-t-il d’autres propositions pour ce poste à repourvoir ? 

Si ce n’est pas le cas, je vous propose d’élire Aline et Belinda comme « responsables vente-

échange » en levant la main.  

Merci pour vos applaudissements. 

Lors de notre dernière assemblée générale, notre caissière Patricia Riedi avait aussi annoncé 

son départ pour cette année.  

Je vous lis sa lettre de démission. 

Un petit retour sur son parcours au sein de l’Entraide familiale : Patricia nous a rejoints au 

comité dans le courant de l’année 2018 pour remplacer notre trésorière qui reprenait le 

poste de secrétaire.  

Merci Patricia pour ces 6 années de belle collaboration et j’ai le plaisir de te remettre un 

bouquet de fleurs accompagné d’une attestation de bénévole, en précisant que tu as 

souhaité faire don de ton cadeau à l’association qui lutte contre la sclérose en plaques. 

Afin de remplacer Patricia pour la caisse, le comité vous propose la candidature 

d’Emmanuelle Kamber Graf qui a été nommée l’année passée comme nouvelle membre de 

notre comité. 

Y-a-t-il d’autres propositions de la part de l’assemblée ? 

Si ce n’est pas le cas, je vous propose d’élire Emmanuelle comme nouvelle trésorière en 

levant la main. Avis contraires ? Abstention ? 

Merci pour vos applaudissements 

Je passe maintenant la parole à Fabienne pour vous lire ma lettre de démission. 

Chantal Mérinat reçoit pour ses nombreuses années de bénévolat pour l’Entraide Familiale 

d’Ollon un bouquet de fleur et fait don de son cadeau à la recherche contre le cancer. 

Afin de reprendre le poste de présidente, le comité vous propose la candidature de Julia 

Macheret, infirmière de formation et qui réside à St-Triphon. 

Y-a-t-il d’autres propositions de la part de l’assemblée ? 

Si ce n’est pas le cas, je vous propose d’élire Julia Macheret comme nouvelle présidente en 

levant la main.  



   

Merci pour vos applaudissements 

A la suite de toutes ces acclamations, je propose à votre approbation le comité suivant :  

Présidente : Julia Macheret 

Secrétaire, Cécile Tosetti-Monachon 

Caissière, Emmanuelle Kamber Graf 

Cartons du cœur, Fabienne Mollet 

Ventes-échanges, Aline Farine et Belinda Murphy 

Repas à domicile, vacant 

Membre, Antoine Kamber 

Que celles et ceux qui sont d’accord avec cette proposition manifestent leur accord en levant 

la main. 

Le nouveau comité proposé est accepté à l’unanimité. Je vous remercie de votre confiance. 

Gestion du compte bancaire de l’entraide familiale d’Ollon : 

La gestion des comptes bancaire à la Raiffeisen de l’Entraide Familiale d’Ollon sera effectuée 

par Madame Emmanuelle Kamber Graf, caissière, et Madame Cécile Tosetti-Monachon, 

secrétaire. La signature se fait en individuel, par les deux personnes citées. 

 Madame Chantal Mérinat et Madame Patricia Riedi sont sortantes et n’ont plus accès au 

compte. 

 

Gestion du compte bancaire des Cartons du cœur : 

La gestion du compte bancaire des Cartons du cœur à la Raiffeisen sera effectuée par 

Madame Emmanuelle Kamber Graf, caissière, et Madame Cécile Tosetti-Monachon, 

secrétaire. La signature se fait en individuel, par les deux personnes citées. 

Madame Chantal Mérinat et Madame Patricia Riedi sont sortantes et n’ont plus accès au 

compte. 

 

 

Point 10 - Divers  
  

Est-ce quelqu’un souhaite prendre la parole ?  

Mme Gomes Asanté sana : Merci pour tout le travail effectué  



   

Mme Margrit Matzinger (M. Pochon 1er Président) : Quel beau chemin parcouru, Lorsque 

l’entraide familiale a commencé, il n’y avait rien du tout. Le premier don était de l’Energie 

Romande Fr.200.-  

Mme Brutin EFV : Félicitations pour toute nos nombreuses activités pour la population locale 

et bonne chance pour la suite au nouveau comité. 

Mme Morattel : Au nom de la Municipalité, elle nous adresse ses meilleurs messages. La 

Commune est très reconnaissante pour toutes nos actions en faveur de la population de la 

Commune et pour tout ce que nous faisons. Elle réitère son soutien. 

Mme Haug CMS Aigle Soins à Domicile basé à Aigle (depuis 13ans pour le CMS) : Depuis 5 

ans elle travaille pour les personnes en situation de handicap et les proches aidants. Elle offre 

une oreille attentive et essaie de répondre au mieux à leurs besoins. Elle est en recherche 

permanente de solutions et présente tous les soutiens disponibles dans notre région. Elle 

invite les proches aidant à penser à eux. Elle propose un accompagnement sur une longue 

durée et s’occupe de la carte d’urgence. Nous invitons Mme Haug à la soirée du 6.11.24 pour 

les nouveaux retraités de la commune.  

Merci aux intervenants ! 

Est-ce que quelqu’un souhaite encore apporter quelque chose ? 

Si ce n’est pas le cas, je clos l’assemblée générale 2024 et je vous remercie encore de votre 

présence. 

A tout à l’heure pour le partage du repas à la Rôtisserie des Alpes et bonne rentrée à celles et 

ceux qui nous quittent. 

 

 

 

 

 

 

Cécile Tosetti-Monachon  

Secrétaire pour l’Entraide Familiale d’Ollon.  

 

Chantal Mérinat  

 

 

Rapport rédigé le mercredi 29 mai 2024 
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